

マルウェア Emotet による不審メールにご注意ください

2020年9月24日

この度、弊社社員になりすました不審なメールが発信されている事実を確認いたしました。

このメールは、メール本文内に弊社社名及び社員名が記載されているなど弊社に実在する社員からのメールであるかのように成りすまし、送信元（from アドレス）は全く別のメールアドレスからのものになっております。

調査の結果、弊社においては全社員が使用する PC、サーバー類において、「マルウェア Emotet」及び、その他のマルウェアに感染をしていないことを確認しており、現在流行している「マルウェア Emotet」と呼ばれるウィルスメール（なりすましメール）と思われます。

「マルウェア Emotet」では、メール添付のファイル（主に Word）を開いた場合、パソコンがコンピューターウイルスに感染する恐れがございますので、受信された際は絶対に添付ファイルは開かず即時にメールごと削除頂くようお願いいたします。

また、なりすましメールと思われるメールが届いた場合、弊社担当に送信の有無を確認していただくようお願いいたします。

弊社といたしましては、引き続き情報セキュリティ対策の一層の強化に取り組んでまいり所存です。

「マルウェア Emotet」に関する詳細情報については、下記サイトをご確認ください。

<https://www.ipa.go.jp/security/announce/20191202.html>